

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Obyek dan Subyek Penelitian**

Obyek penelitian dalam penelitian ini adalah manajemen sumber daya manusia yang meliputi fungsi-fungsi manajemen pada Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Kulon Progo, Daerah Istimewa Yogyakarta. Subyek penelitian dalam penelitian ini adalah kepala dinas, dan sekretaris dinas pada obyek penelitian

#### **B. Jenis Penelitian**

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif, artinya peneliti berkeinginan untuk memperoleh deskripsi dalam hal implementasi manajemen sumber daya manusia, yang meliputi fungsi-fungsi manajemen.

### **C. Jenis Data**

Dalam penelitian ini, data yang dipergunakan adalah data primer dan data sekunder, baik yang kualitatif yaitu penjabaran dari konsep dan landasan teori yang sudah ditulis pada bab sebelumnya, maupun yang kuantitatif yaitu data yang berasal dari hasil wawancara informan sebagai subyek penelitian yang diolah dan mendapatkan hasil untuk dianalisis. Pengertian data primer adalah data yang diperoleh secara langsung dari obyek penelitian, sedangkan data sekunder adalah data yang diperoleh tidak secara langsung dari sumbernya namun melalui studi kepustakaan pada Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Kulon Progo.

### **D. Metode Pengumpulan Data**

Dalam penelitian ini data diperoleh dengan menggunakan metode pengumpulan data sebagai berikut :

#### **a. Metode Pengumpulan Data Primer**

Data diperoleh melalui wawancara secara langsung kepada informan. Peneliti menginformasikan tujuan

penelitian kepada informan agar informan memberikan jawaban yang sesuai dengan tujuan penelitian serta mengurangi bias hasil penelitian. Selain wawancara, data ini dapat diperoleh dengan melakukan observasi atau pengamatan langsung terhadap obyek penelitian.

b. Metode Pengumpulan Data Sekunder

Metode pengumpulan data sekunder dilakukan secara manual dan *online*. Pengumpulan data secara manual melalui buku-buku, data kepegawaian, serta laporan pelaksanaan kegiatan serta dokumentasi. Sedangkan pengumpulan data secara *online* dilakukan melalui media internet.

**E. Uji Validitas**

Menurut Sugiyono (2006:267), Validitas merupakan derajat ketetapan antara data yang terjadi pada obyek penelitian dengan data yang dapat dilaporkan oleh peneliti. Untuk uji validitas menggunakan metode

triangulasi teknik yaitu metode pengumpulan data yang berasal dari wawancara, observasi, dan dokumen.

#### **F. Metode Analisis Data**

Metode pengolahan dan analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Metode Analisis Deskriptif Kualitatif. Metode ini merupakan cara merumuskan dan menafsirkan data yang ada sehingga memberikan gambaran yang jelas mengenai organisasi secara umum.